

REPORTE DE ACTIVIDADES N°2/19

Evangelista Claudio Alejandro Correa Comodoro Rivadavia – Chubut – Argentina

facebook.com/c.alejandro.correa
Email: c.alejandro.correa@gmail.com

Comodoro Rivadavia, 5 de Abril de 2019

Amados hermanos quiero saludarles a todos esperando que al recibo de esta carta se encuentren todos bien gozando de las bendiciones de nuestro amado Dios y del Señor Jesús.

Antes de compartir el trabajo realizado en la obra del Señor quería compartir primeramente algunos temas personales:

- INFORME -

Evangelismo zona norte de Argentina:

Gracias a Dios en el mes de febrero he podido viajar junto a mi esposa, Sandra Schmidt, a al norte de Argentina. El viaje fue con fines de esparcimiento pero igual (y como siempre hago cada vez que salgo a algún lado) aproveche a trabajar en evangelismo, repartiendo invitaciones y tratados en mano o dejándolas en los buzones en las casas. También aproveche a pegar volantes en la vía pública y colocar carteles donde invito a la gente a estudiar a distancia (Como verán en las fotos adjuntadas abajo)

En las ciudades que he visitado, principalmente en la provincia de Jujuy y ciudad de Salta, lamentablemente no hay una congregación de la iglesia de Cristo. Al momento de repartir invitaciones y hablarle del evangelio note que mucha gente está interesada en escuchar, otros se quebrantaron y lloraron al escuchar que Dios le puede dar una nueva oportunidad. Otros plantearon su realidad que al no haber lugar como la Escritura enseña (la iglesia de Cristo) tienen que terminar en sectas adorando a Dios, y otros fueron indiferentes. Lamentablemente no tengo los medios económicos para quedarme, pero al menos a algunos le he podido hablar personalmente y a muchos dejado algún tratado.

Evangelismo en Potosí (Bolivia):

Aprovechando que me encontraba en el norte de Argentina, pude viajar a la ciudad de Yococalla en Potosí (Bolivia). Allí vive Felipa, la madre de un hermano boliviano que se congrega aquí en la iglesia de Cristo en Comodoro Rivadavia. Estuvimos cuatro días allí y pude compartirle el evangelio a tres personas, entre ellas un hombre que es el predicador de una iglesia evangélica allí, al cual también le deje el curso bíblico que ofrezco estudiar. Se mostraron interesados en escuchar mas y quede en ir nuevamente en otra oportunidad, para hablarles con más tiempo si Dios le permite regresar.

Evangelismo en Comodoro Rivadavia – Sarmiento:

En Comodoro Rivadavia continuamos repartiendo invitaciones y tratados a la gente en la vía publica. En la ciudad de Sarmiento (120 km de Comodoro Rivadavia) fui a compartir en evangelio con la familia de mi hermano en la carne (Fabián, Patricia y Priscila). También en aquella ciudad coloque un nuevo cartel en la vía pública, invitando a la gente a leer la Biblia y a estudiarla.

Iglesia de Cristo en Comodoro Rivadavia: Aquí hay cuatro varones que se encargan en ayudar en la predicación y en los estudios bíblicos Franco del Arco, Christian Álvarez, Ángel Bravo y Pedro Nuñez. Por lo cual nos turnamos para hacer esta labor.

Estos varones están firmes y tienen conocimiento de las escrituras es por ello que aprovecho a ir a otros sitios, con la aprobación de la iglesia local para ver si podemos expender a otros sitios el reino del Señor.

Algunas predicaciones que compartí el día domingo (en ambas congregaciones) fueron:

- La necesidad de prepararnos para la muerte
- ¿Qué debo hacer para ser salvo?
- Serie de tres domingo basadas Recordando las bendiciones de Dios (Salmo 103:1-5)

Estudios bíblicos en Rawson y Comodoro Rivadavia: La Muerte - ¿Dónde vamos después de morir? – Que sucede con el alma

Futuro viaje a Salta y Formosa:

Salta: El 8 de abril estaré viajando con mi esposa, si Dios me lo permite, a Metan que es una ciudad de la provincia de Salta. En esta ciudad me entere que hay y hubo hermanos en la fe. Actualmente se reúnen solo dos personas el predicador y un varón entrado en años ciego.

Cuando fui la primera vez al norte pensé en congregarme con ellos, por lo cual le pregunte a un hermano que les visito una vez si sabia donde se reunían y algún numero para poder hablar por teléfono. Este hermano me facilito el numero de celular de un hermano de Metan pero justo este había dejado de congregarse. En las charlas con este hermano en un principio pensé que la iglesia se había disuelto, pero luego hablando mas acerca de la obra allí, me dice que "creía" que el predicador y un hermano ciego se seguían reuniendo. Por lo cual conseguí el numero del hermano que predica y en efecto lo seguían haciendo solo ellos dos. Pero este hermano me conto su situación y el desanimo se sentía en su hablar. Por lo cual me comprometí a ir a visitarles.

El objetivo de este viaje es visitar a los dos hermanos que se continúan reuniendo y ver al hermano que se dejo de congregar y a otros con el fin de alentarles y ayudarles en la obra de evangelismo allí con el fin de animarles que continúen fieles al Señor a pesar de las circunstancias.

Formosa: En mi primer viaje un hermano de Buenos Aires, sabiendo que yo andaba por el norte de Argentina se comunico informándome que en la provincia de Formosa había una hermana que fue bautizada en la iglesia de Derqui. Y me pedía si podía irla a ver ya que esta hermana tenia algunos contactos al parecer allí interesados. En ese viaje no pude ir por el corto tiempo ya que viaje a Bolivia (como informe más arriba) y encima había sacado la vuelta con fecha fija y no pude cambiar el boleto. Entonces aprovechando el viaje para ver a los hermanos en Salta es que hare el esfuerzo de ir a visitar a esta hermana en Formosa. La distancia entre Metan y Formosa es de más de 1000 km.

Este viaje lo hare costeándome parte con la ayuda de la iglesia de Cristo en Comodoro Rivadavia y el resto de mi propio bolsillo. Ruego sus oraciones por estos viajes de evangelismo.

<u>Sostenimiento económico</u>: Es el mismo que vengo recibiendo por años, sin variación de monto, siendo los que me ayudan dos iglesias y una familia de EEUU.

Hermanos ruego sus oraciones, por mí, por mi familia (Sandra, Karina y Maximiliano), por la iglesia en Comodoro Rivadavia, Rawson. También por el trabajo que estoy realizando y para que el Señor abra puertas para el evangelismo en las zonas donde se ha sembrado su Palabra y para que llegado el caso me provea los medios económicos para ir a esos lugares.

Me despido de ustedes agradeciéndoles enormemente por su ayuda y deseándoles las más ricas bendiciones.



Colocando volantes en Tilcara (Jujuy)

El Bolsón (Rio Negro - Argentina)

La Quiaca (Jujuy)







Predicando a dos personas en Yococalla (Bolivia). El varón es predicador en una iglesia evangélica